

Gandeng Sat Res Narkoba Polres Subang, Satgas TMMMD ke 115 Sosialisasi Bahaya Narkoba kepada Warga

Agus Subekti - CIREBON.SOLARBITSYSTEMS.COM

Oct 20, 2022 - 13:07



SUBANG - Gandeng Sat Res Narkoba Polres Subang, Satgas TMMMD ke 115, Lakukan Sosialisasi bahaya Narkoba kepada warga Desa Jalupang, dan Juga pelajar di Lingkungan Desa Jalupang Kecamatan Kalijati Subang, Kamis (20/10/2022).

Dalam Kegiatan Sosialisasi bahaya Narkoba ini pun di pimpin langsung Kasat

Narkoba Polres Subang, AKP. Ronih, melalui Kanit 1 Narkoba IPDA Hartono yang di dampingi anggota Sat Res Narkoba Polres Subang, dan di ikuti Puluhan Warga Desa Jalupang dan juga puluhan Siswa SMP Negeri 3 Kalijati.

Kasat Narkoba Polres Subang, AKP. Ronih, melalui Kanit 1 Sat Narkoba Polres Subang, IPDA Hartono mengatakan bahwa, pihak nya dalam kesempatan ini bekerjasama dengan TNI AD, yang tergabung dalam satgas TMMD ke 115, yang bertempat di Desa Jalupang, dan tentunya agar masyarakat dan juga pelajar yang ada di Wilayah Desa Jalupang mengetahui bahaya Narkoba.

"Kami sampaikan kepada Warga Desa Jalupang terkait Bahaya Narkoba, dan tentunya agar hal ini tidak terjadi di lingkungan atau pun di dalam keluarga warga Desa Jalupang," ujar IPDA Hartono.

Selanjutnya, IPDA Hartono juga memperlihatkan berbagai Jenis Narkoba seperti Ganja dan Sabu-sabu kepada warga masyarakat Desa Jalupang yang mengikuti Sosialisasi Bahaya Narkoba tersebut.

"Kami juga memperlihatkan berbagai barang haram ini, dan tentunya agak masyarakat tau bahaya nya Narkoba baik bagi diri sendiri atau pun keluarga, dan semoga kegiatan Sosialisasi ini dapat bermanfaat bagi Warga Desa Jalupang Kecamatan Kalijati Subang," ungkap Kanit 1 Sat Res Narkoba Polres Subang, saat di temui awak media, usai Kegiatan di Aula Desa Jalupang.

IPDA Hartono juga mengajak seluruh warga masyarakat dan juga pelajar yang ada di Desa Jalupang untuk menjauhi Narkoba, dan apabila ada menyalahgunakan atau mempergunakan narkoba, segera lah lapor kepada jajaran Sat Res Narkoba Polres Subang.

sementara itu, salah satu warga Desa Jalupang, Juliaha mengatakan bahwa, kegiatan Sosialisasi narkoba ini memang sangat bermanfaat bagi dirinya dan juga warga Desa Jalupang.

"Menurut saya sosialisasi ini memang sangat bagus, kita jadi mengetahui narkoba dan juga narkoba, dan tentunya anak pun jadi mengetahui arti Narkoba tersebut, dan tentunya saya juga akan mensosialisasikan bahaya narkoba ini kepada masyarakat, dan kebetulan saya juga RT di Desa Jalupang ini," ungkap Ketua RT. 004. Juliaha

Selanjutnya, Komandan Satgas TMMD ke 115, Dandim 0605/Subang, Letkol Inf. Bambang Raditya melalui Dan SSK TMMD ke 115, Kapt. Inf. Alexgro Watulaga mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada Jajaran Sat Narkoba Polres Subang, yang telah turut andil dalam kegiatan TMMD ke 115 di Desa Jalupang, tentunya hal ini salah satu kegiatan non fisik dalam pelaksanaan TMMD.

"Kami sangat berterimakasih kepada jajaran Polres Subang, khususnya Sat Res Narkoba Polres Subang, yang telah menggelar sosialisasi bahaya Narkoba dan Narkoba kepada masyarakat di lokasi TMMD, dan semoga dengan adanya sosialisasi Narkoba ini, Masyarakat Desa Jalupang dapat mengetahui arti Narkoba dan juga terkait bahaya Narkoba baik untuk diri sendiri atau pun keluarga," jelas Kapt. Alexgro Watulaga.

Selanjutnya usai kegiatan Sosialisasi Bahaya NARKOBA dan Narkotika ini, Dan SSK TMMMD ke 115 juga menghimbau kepada masyarakat agar menjauhi narkoba dan narkotika, karena hal tersebut sangat merugikan diri sendiri, keluarga dan tentunya di lingkungan pun sangat jelek.

"Maka dari ini mari kita bersama-sama untuk menjauhi narkoba dan narkotika, karena memang sangat merugikan sekali," jelas Kapt. Inf. Alexgro Watulaga. (***)